

Otra toma universitaria: a la de la casa central de la UPLA se suma Cine de la UV

Estudiantes de la Universidad de Valparaíso irrumpieron en actividad con precandidatos presidenciales que participaban en debate organizado por la Facultades de Ciencias Económicas y Administrativas.

Valentina Marticorena
 La Estrella de Valparaíso

La Universidad de Playa Ancha (UPLA) y la Universidad de Valparaíso (UV) siguen con sus actividades académicas interrumpidas. En el marco de las movilizaciones, se sumaron las tomas de Casa Central UPLA y la facultad de Cine de la UV

Catalina Correa, representante de la Federación de Estudiantes de la UV, explicó que "pudimos levantar una marcha junto a las federaciones de estudiantes de la región, la cual salió bastante bien, fue muy convocante, nos adherimos también al paro convocado por el Colegio de Profesores. Las demandas siguen siendo las mismas, fue una marcha caracterizada por el financiamiento de la educación superior pública, ya que actualmente contamos



MOVILIZACIÓN UNIVERSIDADES Y COLEGIO DE PROFESORES.

con un petitorio con las demandas de nuestra casa de estudios". Respecto a la situación interna, agregó que "contamos con 27 carreras en paro

actualmente en la Universidad de Valparaíso". La dirigente de la FEUV también se refirió a lo ocurrido con los precandidatos Jeannette Jara, Jaime Mulet, Carolina Tohá y Gonzalo Winter, quienes

participaron en el foro "Retos y riesgos de la democracia", realizado en la Universidad de Valparaíso. Al término de esta actividad, un grupo de estudiantes ingresó a la Facul-

tad de Ciencias Económicas y Administrativas (FACEA) para manifestarse por los problemas de financiamiento en la casa de estudios.

"Lo que pasó en FACEA, no fue convocado por las federaciones de estudiantes, pero sí fueron las bases estudiantiles las que quisieron asistir, tratando de poder aprovechar también el punto de prensa que había de medios más simbólicos de comunicación, y también un pronunciamiento por parte de los candidatos a esta primaria presidencial. De todas formas, sabemos que los candidatos no se pronunciaron ya que se llegó a un acuerdo de no sacar provecho político de esta movilización estudiantil".

En tanto, se mantiene la toma en Casa Central de la Universidad de Playa Ancha. La universidad ha sostenido reuniones con

los dirigentes de la federación de estudiantes.

Diego Líbano, secretario de Cultura, Extensión y Comunicación de la FEUPLA, comentó que "hasta ahora no se ha hecho mención alguna sobre un posible desalojo o algo por el estilo, ya que estamos trabajando con la comunidad en su totalidad para resolver estos conflictos. Lo que es la ocupación de la sede de Casa Central es un espacio orgánico sin ser parte del proceso federativo y sin ser parte de un proceso de representantes, por lo que es un espacio completamente autogestionado. Hoy día igual lo mencionamos, nosotros como estudiantes consideramos que fue una decisión abrupta, puesto las formas como hemos estado trabajando. Pero estamos a la espera igual de la carrera de Enfermería, respecto a las respuestas que se nos dieron hoy", explicó.